



絆 ～小さな学校の大きな誇り～

学校運営協議会について

6日（木）、今年度3回目となる**学校運営協議会が開かれました**。今年度のまとめとなる今回は、小中各校とも、この1年間の学校経営について学校評価を元に振り返りました。校長からは、学校報21号でお知らせした生徒・保護者のアンケート結果を説明しました。また、**数値目標に届かなかった3項目（感銘を受けた本、合トレ・部活動、早寝早起き朝ご飯）**に加え、「情報モラルや社会のルールを守っている。（指標80%）」について**昨年同様、生徒と保護者に大きな認識のズレがあり、結果としてメディア管理には至っておらず、一番大きな課題と捉えている**とお伝えしました。

委員の方からは、児童・生徒らの様子を見てみると、youtubeの視聴が多く注意が必要なこと、そして子供だけでなく親もスマホの利用の仕方も気をつけていかなければならないというご意見がありました。昨年度の繰り返しになりますが、スマホの管理はきわめて重要であり、**小学校段階からのスマホ管理、スマホ使用のルールの徹底は必要不可欠**です。家庭でのメディア管理が大変大きな意味を持つてくることとなりますので、ご家庭、学校、地域でメディアとの上手な付き合い方について考えていきたいものです。

さて、**2月8日（土）～12日（水）までの5日間は、期末テストに合わせ「学習集中期間」としての取り組みをお願いしておりました**が、い

かがでしてでしょうか。年4回行うこの取り組みに加え、**取り組み最終日となる本日は学校全体で情報モラル学習を行いました**。スマホは常識的な使い方さえすれば、トラブルや犯罪に巻き込まれたり、健康に悪影響を及ぼしたりすることの可能性が極めて低くなります。来年度も継続してメディアコントロールについて指導して参りますので、ご家庭のご指導・ご協力をよろしくお願いいたします。

調理実習！

2年生、3年生が調理実習を行いました。**小学校での米飯と味噌汁、茹でる・炒める調理に加え、中学校では煮る、焼く、蒸す等調理方法も必要に応じて加わります**。家庭科は普段1時間の授業ですが、実習等の場合2時間連続で行うことが出来るよう、本校では**週ごとに時間割を変動して対応**しています。中には、包丁さばきの上手な生徒、手際の良く食器洗いをを行う生徒がいて感心します。

おいしく出来上がったようです！

コミュニティ・スクール(学校運営協議会制度)の仕組み

